
Mesdames et messieurs les représentants du CDRIC. 

En réponse à votre mail du 1er mars, je tiens à vous rappeler qu'en tant que citoyen, je suis le dossier du 
train depuis le début et ai participé à de nombreuses réunions en ce sens.

Comme tous, je porte un intérêt particulier à la mobilité dans notre territoire.

La ligne suivie et conduite aujourd’hui est celle de la ministre des transports Elisabeth Borne, qui suite aux 
35 réunions des Assises de la mobilité a rappelé la priorité actuelle ;

 « les Français attendent d’abord qu’on s’occupe des transports de la vie quotidienne. Les transports de 
ceux qui habitent dans des territoires encore enclavés. » 

Si je suis élu député je m'engage à discuter avec tous et à être le lien entre le gouvernement, Sncf Réseau, 
et la Région pour défendre ce dossier dans l'intérêt de tous, et la préservation du territoire. 

Avec tout mon dévouement et mon engagement pour le territoire.
Michel Montsarrat 


